

Verschenke Hoffungslichter



In dieser Adventszeit ist vieles nicht so, wie wir es gewohnt sind.

Weihnachtsfeiern finden nicht statt und wir müssen alle Abstand halten. Viele Menschen sind traurig und einsam, besonders in den Seniorenheimen, weil dort viel weniger Besuche stattfinden können. Um diesen Menschen ein Zeichen der Hoffnung zu schenken, wollen wir Krippenlichter basteln und zu Weihnachten an Menschen in Wohnheimen verschenken.

Wir würden uns freuen, wenn Du für andere Menschen Lichter bastelst.

Du brauchst:
1 Einmachglas
1 Spülschwamm
Weiße Acryl- oder Wandfarbe
kopierte Vorlage
Tonpapier gelb
Klebestift
ein Bändchen



1.

Mit dem Schwamm die Farbe dünn auf das Glas tupfen.

2.

Die Schablone kopieren/ ausdrucken und ausschneiden. Den Stern aus gelbem Papier basteln.

3.

Die Motive auf das Glas kleben und mit dem Band eine Schleife binden.

4.

Wenn Du möchtest, bastele einen kleinen Anhänger und schreibe einen Weihnachtsgruß darauf.

Die Lichter können **bis zum 21.12.2020** in unserer Geschäftsstelle:

SKFM Oberberg e.V., Weststr. 59, Gummersbach abgegeben werden oder Du meldest Dich telefonisch/per Mail und wir organisieren die Übergabe:

02261/60020,

Andrea.Kuhl@skfm-oberberg.de